
  ４月度定例総会議事録       ２０２２．４     
   議⻑：正⽊副会⻑   
          

■参加者 （百道浜公民館）               （以下全て敬称略） 

 1-3 村井 1-8 大沢 3-5 新海・岡部 3-6 兎洞 民生・児童/辻    

 ごみ減/井上 老人ク/村山 寄り集う/深瀬 衛生連/近江 PTA/佐々木   

 竹内会長、正木副会長、堀副会長、大森副会長、公民館館長、田中街づくり担当  

■参加者 （ZOOM）        

 １-１新村 1-5・6 吉田 3-1 西野 3-2 久富      

 4-1 髙原 4-2 福田 4-3 八木代理 4-4 佐々木 4-5 日向 4-6 小林、4-7 三谷   

  交通安全/草野 青少協/石塚 社協/原口 防犯/鈴木 、区役所/内藤   

  ■欠席者 1-2 大屋 1-4 武田 １-7 池田 体育振興/尾形 男女協/福田   
          
冒頭 百道浜小学校 酒井校長 瀧澤教頭（新任）今村教務主任 よりご挨拶あり。  

   今年度は「百道浜小学校は創立３０周年記念」になるとのご報告がありました。  
          
１）連絡事項   会長より）        

  ①百道浜小学校入学式 ４月１２日  百道中学校入学式 ４月１１日   

  ②世界水泳選手権について       

  ③福岡マラソン  １１月１３日（日）開催  詳細は後日    

  ④各自治会の総会日程 未報告の自治会は至急ご連絡願います。      

また役員が決まった自治会は名簿の提出をお願いします。 
   

２）規約改正について  正木会長より）      

   2回開催された規約改正検討委員会の報告がなされ、以下の変更が承認・賛成多数で      

可決された。 

  ①【自治協議会役員任期】 （第３章第６条）     
 現行 自治協役員は、３期６年とする      
 改正 会長及び会計は、３期６年までとしそれ以外の役員の任期は設けない。  

  ②【役員の定数】 （第３章第５条）      
 現行 会長１ 副会長２ 書記１ 会計１ 監事２名    
 改正 会長１名 副会長３名以内 書記１名 会計１名 監事２名とする  
    副会長が会計・書記を兼務することは可とする    
    （兼務の場合は、予算執行細則に記載の行動費も支給する）   

  ③【総会の議決】 （第４章第９条）      
 現行 定足数は、会員出席者の過半数、決議も過半数にて決定   

 

改定 定足数は、委任状も含め総会員の過半数とする。決議権はひとり一票を原則とし、 

会員が兼務の場合は、会員の所属する会の副会長等を代理とする。 

決議は、議決が必要な項目について、通常案件か、重要案件かを審議の上、 

議決数（過半数、２/３、３/４等）を決めて行う。 



３）会計報告及び令和４年度事業計画について  正木副会長より）    

    以下について説明があり（①②③について）承認・賛成多数で可決された。  

  ①２０２１年度事業決算報告       

 

地域団体の各種事業の中止、自治協議会協議会としての事業中止に伴う（夏祭り・ 

餅つき大会・しめ縄作り・どんと焼きなど）余剰予算の代替え項目について説明が 

なされた。 

（２月定例総会で承認済み、具体的には、「体育振興会（グランドゴルフ・ソフト 

ボール等備品購入」、「IT関連費用」、「防災用品（発電機・テント等）」） 

 参加者より質疑）これだけ予算と決算が違う場合は本来１号議案、２号議案等に 

まとめて審議が必要では。 

 −先の（２月の）定例総会で現状を報告後、上記への予算執行を承認頂いているので、 

改めて具体的に説明した。 

  ②２０２１年度事業決算 会計監査報告、会計監査：今村監事より）   

 令和４年３月２９日 公民館地域団体室にて、岸川監事と会計監査を行い、適正に処理 

されている旨報告あり。 

 質疑）監査報告書の日付が「4月１日になっているが望ましくないのでは」との指摘があり 

回答）「２０２２年３月３１日」に訂正するとした。 

 （日付は地域支援課内藤さんに確認済）また監査日も明記するとした。  

  ③２０２２年度事業予算       

    その他        

     質疑）環境美化作業について、昨年緑道内に設置されたフラワーポット      

の一部がなくなっていると質問あり。 

     回答）水やりの関係で、給水のあるアンペレーナ前から芝と藤公園横に一旦移動した。 

３）各団体他より         

 【公民館】         

② 地域団体会長へ 公民館年間利用許可申請書の提出依頼    

   ② 自治会長へ   正確な各自治会の「公民館たより」配布枚数を知らせて欲しい。 

     昨年までの枚数計算では 3550 枚配布だが、12 月の世帯数は 3300なので 250 枚 

  （年間にすると約 3000 枚）の紙が無駄になっているので改善したい 

   ③「はっま子くらぶ」のボランティア募集中      

         4 月から正式に開始する。子供たちの居場所づくりの流れの中でプレオープンした。 

第 2第 4（土）の 13時〜15時の 2時間。3月に 2回開催。約 20 名の子供たちが来てくれた。 

     卓球サークルの皆さんの協力で卓球、他に折り紙、オセロゲームなど行った。     

     次回は 4月 9日、23 日       

 【衛生連合】         

     岸川会長退任にて新会長挨拶。ノルディックウォーキングを継続して行く。   

 【防災協】         

     ６月１２日（日）「校区避難訓練」実施予定。大雨災害など想定予定 詳細は後日  



     コロナ禍の中、３月の校区避難訓練を延期したもの。   

     前年度の予算の中で、テントを 64張（保管場所は、公民館 20・小学校 44「体育館 

ステージ下」）購入した。 

     利用目的は避難された方の感染防止やプライバシー保護など。   

     質疑）コロナ禍の中、原則自宅待機とも言われているが。   

     回答）原則はそうではあるが、戸建てや一人住まいの方々の不安がある方なども避難の 

対象と考えている。 

 【青少協】         

     アジェンダ参照        

 【人尊協】         

     定例会 ４月１２日（火）１３時 予定      

 【交通安全】         

     ３月１０日 無灯下ゼロキャンペーン実施     

     ５月１４日 総会 10 時 30分 公民館      
 会議出席の依頼（新役員が未定の場合は 2021 年の役員の出席をお願いいたします） 

 【ごみ減】         

     毎月第三木曜日 地域美化作業  ウイークデーだが参加をお願いします。   
 タワー周辺や緑道ベンチ周囲にタバコのポイ捨てあり。    
 予算で携帯用吸い殻入れ購入しました。（配布など必要時は井上会長へ）  

 

質疑）タワー周辺のごみに関しては、企業・コンビニなども清掃活動をやって頂けないので

すか。 

回答）平成４年度には、周辺地元企業・役所・JT など巻込んだキャンペーンを事業計画とし

て見込む予定。 

  

 【民生委員】         

     ４月よりまた「子育てサロン」「ふれあいサロン」月 2回開催する。  

 【防犯推進】         

     毎月第４金曜日 ２１時 防犯パトロール実施     

     新役員さんにも参加のご依頼を ブログで案内もあり    

 【区役所】  内藤さんより）       

     4 月より中央区役所に異動した。３年間ありがとうございました。    

  次回定例総会日         
 5 月 7 日（土） 19時       
     ２０２２．４．１３ 報告 堀   

 


